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RODRIGO VERA, ALCALDE DE PENCO 

“Estimamos de aquí al 2030 que se 
generarán más de 2 mil empleos” 
El jefe comunal indicó quela existencia del Plan 
Estratégico Penco Lirquén es la matriz de varias 
iniciativas en favor de la comuna. 

lo portuario e industrial — nisterios para desarrollarla 

coexistirán armónicamente — comuna, y esto va ligado 
con la vivienda digna y una — con Plataforma Estratégica 
comunidad plena”. para el Desarrollo Territo- 
-Ensugestiónnosehanvisto — rial Sostenible de Penco y 

críticas o quejas desu parte Lirquén”. 
por falta de recursos. ¿Por — - ¿Qué otros pilares usted 
qué? considera claves en su ges- 
“Nosotros, cuando asumi- tión? 
mos el 6 de diciembre, nos “Nuestros pilares de la ges- 
encontramos con un muni — tión están basados en Segu- 
cipiosin una cartera de pro- — ridad, que es un tema sensi- 
yectos, entonces comenza- — ble parala comunidad y de- 
mos atrabajar en construir bemos actuar de manerará- 
y mejorar una ciudad que — pida y eficienteante hechos 
tenía muy pocosavancesen de connotación pública. 
infraestructura. Nuestra Nuestra tarea es mantener 

misión es apalancar una coordinación activa 
recursos desdeel — con las policías y los entes 

Gobierno Re- — responsables para poderac- 
gional, des- — tuary seragentes preventi- 
delaSub- vos. Asimismo, seguimos 
dere y — trabajandoen nuestro plan 
los de limpieza y hermosea- 
mi- miento de la comuna, evi- 

tando y atacando fuerte- 
mente los microbasurales. 

Otro punto importante es 
impulsarla conectividad «ya 
lo mencioné, peroes necesa- 

    

    

   
   

  

   
   

   
   

      

   

  

   
    
   

   
   

  

   

  

   

  

   

                    

   

      

Pablo Martínez Tizka cronica Oestrellaconceci tida será el motor para con- — ciativas dedesa- 
sensuar proyectos estratégi- rrollo. Con esta 
cos, potenciar nuestro siste- sólida base de- 

alcalde de Penco, Ro- ma logístico- portuario, gas- mográfica, pre- 
E: Vera, dio acono- tronómico, turística, co- supuestaria y 

cer los énfasis que han  mercial y residencial, con de alianzas, es- 
tenido sus primeros siete — infraestructura vial y mejo tamos seguros 
meses de gestión comojefe — rasenlasrutasInterportua- de que al 2030 
comunal, riay Ruta 150, armonizarel Penco-Lirquén 

Bajo el lema de “Munici- crecimiento urbanoindus-  seráun referente 
pio ciudadano”, el exconse- — trial y asegurar unentorno de modernidad, 
jeroregional manifestó que — de vida digno, con infraes-— sostenibilidad y ca- 
el gran objetivo es generar tructura, conectividad — — lidad de vida, 
un modelo decrecimientoy  quemejorarácon la llegada donde el 
desarrollo sustentabledela del Biotrén a la comuna—  desa- 
comuna, en coherencia y — y, gracias ala alianza, gene rrol- 
armonía con el ecosistema  racióndeempleo decalidad 
y el medio ambiente. para nuestros vecinos. Esti- 

Asimismo, aseguró quemamos de aquíal 2030, ge- 
para tener cambios estruc neraremos más de 2.000 
turales, es clave la confor- empleos adicionales en 
mación de alianzas público nuestra comuna. 

privadas y queya existeuna — - ¿De qué manera piensa res- 
estrategia para lograr un — paldartodo estofinanciera- 
aumento en lacalidad devi- mente?. 
da de los pencones. “Para respaldar este im- 4  riovolveradestacarlo- por- 
+ ¿En qué busca traducirese pulso, la Municipali- 0d quetrabajamos con los esta- 
cambio estructural queusted — dad de Penco destina- mentos públicos para darle 

celeridad al corredor de 
transportes de la Ruta 150, 

plantea y de qué formapien- — rá en 2025 más de 
sallegar a ello?. 16.000 millones de 
“A través del Plan Estratégi- — pesos en gasto mu- para pasar a 6 pistas y des- 
co Penco Lirquén 2030 — — nicipal, lo quede- congestionar esta vía que 
Plataforma Estratégicapara muestra nues- hoy ya lavemossaturada en 
el Desarrollo y Territorial — tro compromi- 
Sostenible, junto a la con- so con la ges- 
formación dela MesaTécni- — tiónactivayla 
ca'Penco Futuro”. Esteespa- — ejecución re- 
cio de gobernanza compar- — al de las ini- 

horarios punta. Asimismo, 
uno de nuestros enfoques 
será apoyar a familias que 
llevan esperando más de 15 
años por una vivienda”.O 

CEDIDA 

comunitario del barrio Lord Cochrane 
Conlarealización dela latransformación urbana un proyecto ha partido y — y es una iniciativa que 

ceremonia de primera pie-— y social de esta zona. esperamos que termine — queremos seguirreplican- 
dra, sedio inicio alacons- “Estamosconcretando como corresponde y que do para traer mejora- 
trucción del Centro Co- este compromiso que te- cumpla la expectativa de miento, para mejorar los 
munitario del barrio Lord níamosconla comunidad — los vecinos”, expresó Pe-. barrios, para mejorar el 
Cochrane, en el sector Hi- de este sector de Talca- dro Contreras, presidente — entorno y para tener luga- 
gueras de Talcahuano, un huano, y hoy logramos — del Consejo Vecinal de De- res que tengan esa sensa- 
proyecto del programa avanzar con esta obra ya — sarrollo. ción de seguridad y sobre 
Quiero Mi Barrio. Esta en ejecución”, indicó “El Quiero Mi Barrio todo debienestar para mi- 

obra, que se espera con- Claudia Toledo, seremide — no solamente está acá en les de vecinos de Talca- 
cluir a finales de noviem- Vivienda y Urbanismo. el barrio de Lord Cochra- huano”, señaló Eduardo 

bre de 2025, representa “Esuntremendorespi- ne, sino que también en — Saavedra, alcalde de Tal-   un paso fundamental en — ro y satisfacción ver que — otros puntos de la ciudad — cahuano.
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